



Actualizarán inventario de humedales y estudio de suelos para factibilizar proyectos habitacionales

Equipo del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, encabezado por el ministro Carlos Montes, lideró reunión que convocó a autoridades regionales de Aysén, así como también a otras reparticiones públicas, con el fin de factibilizar proyectos habitacionales en la región con la protección de los ecosistemas ambientales.

Una reunión de trabajo encabezada por el Ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes y la Subsecretaría de la cartera, Gabriela Elgueta, fue la que se desarrolló el día viernes en Santiago y en la que participó la Seremi de Aysén, Paulina Ruz, el Gobernador Regional, Marcelo Santana, el Consejero Regional Gustavo Villarroel, el Subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, el Jefe de la Unidad de Gestión de Conflictos de la Subsecretaría del Interior, Camilo Araneda y el Jefe de la División de Desarrollo Urbano Vicente Burgos.

El objetivo del encuentro se centró en las diversas necesidades habitacionales que presenta la región de Aysén en sus distintas comunas y generar una estructura que permita dinamizar el desarrollo de proyectos urbanos habitacionales, en concordancia con la legislación medioambiental.

Durante la reunión que estuvo marcada por el compromiso de colaboración conjunta de las autoridades, el Subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, señaló que se trabajará en la actualización del inventario Nacional de humedales, además de un estudio técnico particular respecto de la presencia de suelos hídricos, vegetación hidrófita y régimen

hidrológico en la región, acciones solicitadas formalmente por la Subsecretaría de Vivienda.

Tras el encuentro, la Subsecretaría del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, enfatizó que “el objetivo de esta reunión de trabajo es poder avanzar en cómo compatibilizamos el desarrollo urbano habitacional con la protección de los ecosistemas ambientales presentes en la región de Aysén y en otras zonas a lo largo del país, donde como Subsecretaría de Vivienda hemos solicitado a la Subsecretaría de Medioambiente hacer las evaluaciones y análisis al respecto”

Por su parte, la Seremi de Vivienda y Urbanismo de la región de Aysén, Paulina Ruz agregó que “como Gobierno hemos sido proactivos desde un comienzo para informar y asegurar a las familias que estamos destinando todas nuestras capacidades y esfuerzos para buscar una alternativa de terreno, que permita avanzar en los menores plazos posibles. Lo que necesitamos ahora es diálogo y trabajo conjunto, no solamente con dirigentes y familias, sino que también con aquellas autoridades que a través de sus propias atribuciones intervienen y aportan en este tema tan sensible para la gente como es la vivienda propia”.